

新藤総務大臣による大島町の視察

防災課

平成25年12月18日(水)、新藤義孝総務大臣は、台風26号(平成25年10月16日)による土砂災害によって甚大な被害が生じた東京都大島町を訪問し、被害現場の視察を行うとともに、大島町役場にて川島理史町長や災害活動に携わった消防職団員等から被害状況や今後の災害活動等についてお話を伺い、意見交換を行った。

まず、ヘリにより上空から被害現場全体を視察した後、甚大な被害が生じた元町神達地区を訪れ、災害発生時の状況や被害の詳細につき、大島町消防本部より説明を受けた。

その後、がれき集積所(伊豆大島火山博物館駐車場)を訪れ、川島町長から、がれき処理が十分に進んでいない状況について説明を受けた。

中、救助活動等に従事された大島町消防本部の消防職員や地元の消防団員と面談され、新藤大臣から敬意と感謝の意が表されるとともに、意見交換が行われた。



川島町長等との面談



元町神達地区の視察



消防職団員との面談



がれき集積所の視察



大島町役場前にて

被害現場の視察後、大島町役場を訪問し、川島町長をはじめ関係機関の方々から改めて被害状況と今後の災害活動等についてお話を伺うとともに、過酷な被災状況の

問い合わせ先

消防庁国民保護・防災部防災課 課長補佐 川本
TEL: 03-5253-7525